

Fecha: 27-01-2026

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: **Ministro Montes visita zona siniestrada en la región del Biobío e informa la aplicación de 1170 Fichas 2**

Pág. : 9

Cm2: 263,5

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

# Ministro Montes visita zona siniestrada en la región del Biobío e informa la aplicación de 1170 Fichas 2

Este domingo, el ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes, llegó hasta la región del Biobío para verificar en terreno los avances de los procesos de catastro que está realizando el Minvu. Se reunió con autoridades locales y equipos especializados para revisar los trabajos que se están haciendo para avanzar rápido con la información necesaria para entregar ayuda a las familias más afectadas por los incendios que afectaron a tres regiones del sur del país. Durante la primera parte del día el secretario de Estado visitó la zona de Lord

Cochrane y Ríos Chile, uno de los lugares más afectados en esta emergencia.

Al terminar la primera reunión en las dependencias de la municipalidad de Penco, el titular de la cartera Minvu, entregó cifras con los avances en materia de catastro, la Ficha 2, que permite determinar los distintos daños que tiene cada una de las viviendas afectadas en esta emergencia. "Ya llevamos 1.170 Fichas 2, los que nos va dando una visión con mucho más detalle. En este momento hay equipos del Serviu desplegados, también equipos

técnicos especializados en la población Ríos de Chile. Todos ellos, asumiendo mayor detalle de cuál es el nivel de daño de cada conjunto de viviendas". Cifra que aumentará en los próximos días y que permitirá al ministerio tener un panorama completo de la situación para seguir con el plan de acción que ha planteado el Gobierno.

Estas declaraciones la dio al término de la reunión de coordinación, donde participó la ministra de Desarrollo Social y Familia, Javiera Toro; la subsecretaria de Servicios Sociales,

Francisca Gallegos; el alcalde de Penco, Rodrigo Vera; el jefe de la Defensa Nacional, Comandante Edgardo Acevedo; la seremi de Vivienda, Claudia Toledo; la directora del Serviu, María Luz Gajardo y otras autoridades locales, que coordinaron en primera instancia las acciones inmediatas que se tomarán en las zonas más afectadas por la catástrofe en la región. El ministro también, explicó la importancia que tenía la Ficha 2 para avanzar con los procesos y entregar la información necesaria a todos los organismos

del Estado que se harán cargo de la reconstrucción de las zonas afectadas por los incendios. "La Ficha 2, tiene varios aspectos, pero el principal es el que caracteriza el daño con mucha precisión de cada vivienda. Esto permite en muchos casos, una reconstrucción completa y otro conjunto de alternativas. A partir de todo esto, y paralelamente, ver junto con la región y los organismos del nivel central, todas las alternativas y preparar la reconstrucción a partir de todas las experiencias que hay".